El Nuevo Testamento

Un Cojo es Sanado

Juan 5:1-47

El versículo para los niños menores Todo el que preste atención a lo que digo y crea en Dios quien me envió, tendrá vida eterna. Juan 5:24

El versículo para los niños mayores.

Les aseguro que todo el que preste atención a lo que digo, y crea en Dios, quien me envió, tendrá vida enteran. Aunque antes vivía alejado de Dios, ya no será condenado, pues ha recibido la vida eterna. Juan 5:24

Tiempo del Estudio Bíblico Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Mientras vemos en nuestra Biblia hoy por nuestra historia, leímos "después de estas cosas" o "después de eso....Jesús fue a Jerusalén." ¿Qué tipo de cosas habían sucedido por causa de esto? ¿En donde estuvo Jesús antes de esto? Pues, sabemos que había estado en Jerusalén, para la cena de la Pascua cuando saco a los que estaban vendiendo y comprando cosas en el templo. ¿A dónde fue después de esto? Encontró a una mujer allí, por un poso de agua. ¡Samaria! Pero, paso por Samaria en su camino a ir a otro lugar, el lugar donde había convertido el agua a vino y donde encontró a un oficial que tenía a su hijo enfermo. ¿En que lugar sucedieron todas estas cosa? ¡En Cana de Galilea! Así que leímos de la Biblia de nuestra historia de hoy que, "Después de estas cosas había una cena para los Judíos, y Jesús fue a Jerusalén." ¿Te recuerdas que por causa de otra cena, la Pascua, Jesús fue a Jerusalén anteriormente?

¿Por qué era especial Jerusalén? Pues el templo, la iglesia donde los judíos adoraban, estaba en Jerusalén. No tenían iglesias como nosotros. Tenían una iglesia el templo. Había otra cosa de Jerusalén que la hacia diferente que las otras ciudades. ¡Jerusalén estaba cubría por una pared! En la pared había muchas puertas que dejaban a la gente que pasen de la cuidad para afuera. Había una puerta cerca del templo, la puerta del cordero. ¿Se recuerdan de la vez pasada que hablamos de la Pascua y que mataban a los corderos para recordar como Dios rescato a la gente? Esta es la puerta por donde pasaba el cordero para que sea llevado al templo. Cerca de esta puerta había una alberca, llamado Betsaida. Esta alberca tenía cinco porches. Mucha gente enferma se ponía por esta alberca con la esperanza que alguien los sanara. ¡La Biblia nos dice que había un hombre que había estado enfermo por treinta y ocho años!

Cuando Jesús regreso de Jerusalén llego a la alberca y vio a este hombre. Jesús sabía que este hombre había estado enfermo por mucho tiempo. Así como siempre es Jesús, le pregunto algo al hombre que no estuvo anticipando. ¡Jesús le pregunto al hombre si quería sentirse mejor! Después Jesús simplemente le dijo que se paré, que levante su colchón donde había estado acostado, y que anduviera. ¿Se oye fácil? ¡Pero recuerda que este hombre no había andado en treinta y ocho anos! Así como el oficial hizo con su hijo enfermo, este hombre decidió en creer en Jesús.

Metas de la lección

Hablen de la importancia de queriendo ser diferente. Jesús le pregunto al hombre cojo si quería sentirse mejor. Es lo mismo para nosotros, tenemos que cambiar pera sentirnos mejor. Hablen sobre tradición a contra con las escrituras siendo suficiente.

¿Iba a pararse y andar este señor o iba a quejarse y hacer pretextos en como no ha podido andar por mucho tiempo? El hombre decidió en creer en Jesús. ¡El hombre se senito mejor el segundo que se levanto, y tomo su colchón y comenzó a andar! ¡Que milagro! ¡Que día de tanta felicidad y gozo! ¡Un hombre que no había andado en años ahora esta andando!

Aunque esto era una razón muy buena para celebrar, había unos hombre estuvieron infeliz. Vieron al hombre andando y en vez de poniéndose feliz le comenzaron a preguntarle porque quebró los mandamientos por cargando su colchón. Cargando un colchón en un sábado es considerado como trabajo. El sábado para los judíos fue como el domingo es para nosotros. Era el día cuando la gente iba a la iglesia y adoraba a Dios. Estos hombres que estaban infelices eran hombres judíos que estudiaban la Biblia, el antiguo testamento, y pensaban que como sabían todo lo que la Biblia dice podían entrar al reino de Dios. No comprendían que lo que estaban leyendo hablaba de Jesús. No creían que Jesús es el hijo de Dios, que fueron escritas miles y miles de años antes de que nació Jesús, que decían donde Jesús iba a nacer, sus antepasados, y hasta como iba a morir. Así que si los estudian, estos versos nos ayudaran a aceptar a Jesús más fácil. Pero estos hombres fallaron en ver esto. Estos regalas no están en la Biblia pero los judíos a veces obedecían más estas reglas que obedecer la Biblia. Algunas de las reglas hablan sobre el trabajo en el sábado. Las reglas decían que solo podías andar solo unos cuantos pasos en el Sábado (no más que 2,000) y que si anduvieras más que eso, habías quebrado una de las reglas. ¡Otra regla decía que estaba bien de sacar tu buey de un poso en el Sábado, pero es trabajo (y quebrando una de las reglas) ayudarle a una persona enferma!

Estos hombres no podían y no querían ver el milagro o señal que Jesús había hecho porque solo podían ver sus regalas falsas. Las reglas son buenas, y las necesitamos para hacer la cosa buena pero haciendo reglas que son más importantes que obedecer a Dios no es una cosa buena. Jesús vio al hombre cojo y quería ayudarle, aunque era un sábado. Quería que este hombre conociera de Él. Leyendo y estudiando la Biblia son cosas muy buenas. Pero tenemos que tener cuidado que no empezamos a decir falsas cosas mientras leemos y siempre necesitamos que orar, pidiéndole a Dios que nos enseñe, cuando leemos nuestra Biblia. Hay muchas cosas escritas en la Biblia de Jesús. Nos dice que es el hijo de Dios y que vino a morir en nuestro lugar para que pédanos tener una relación con Dios. ¿Has confiado en Jesús como hijo de Dios? ¿Si no, porque no lo haces hoy? ¿Si ya lo has hecho, vas a ayudarle a alguien más que crea en Él?

Actividades para el verso de memoria

Pédele a los estudiantes que piensen en unas canciones que ellos conocen (o inventen unas para ustedes). Ayúdale a los estudiantes componer el verso de la Biblia en música, dividiéndolos en 2-4 personas por grupos para ayudarte a dirigirlo mejor.

Tiempo de oración

Oren que los estudiantes tendrán amor por la Palabra de Dios y que estén preparados a obedecer. Oren que ellos podrán ver que es suficiente para toda necesidad, problema, o pregunta que tengan y no necesita que le agreguen o quiten reglas.

Planeación para: Lección 14 Jesús Alimenta a un Multitud Grande Juan 6:1-15

Lección para preescolares Para: ¡Jesús Puede Hacer Cosas que Nadie Más Puede Hacer!

Trae una estera de ejercicio, una colcha chica, o una alfombra chicha a la clase hoy. Usaba para compartir la historia.

Muestra el colchón que has traído. Pregúntales, "¿Para que se usa esto?" Espera para escuchar sus respuestas. Pregúntales a los estudiantes si les gustaría acostarse en ella un momento.

Enseña: ¿Sabían que había un hombre en la Biblia, hace mucho, mucho, tiempo, que uso algo así como esto cuando estuvo enfermo? Abrimos nuestras Biblia (abre tu Biblia) y leímos que este hombre estuvo enfermo. ¡Había estado enfermo por mucho tiempo por treinta y ocho años! Había estado enfermos más tiempo que sus mamas o papas han estado vivos. Mientras que estuvo enfermo se acostó por una alberca en su estera o colchón. Espero por mucho tiempo para que alguien lo sanara. Espero y espero y después un día alguien se le arrimo a él, y se paro sobre él y le dijo, "¡Párrate, levanta tu colchón y anda!"

¿Pues, que piensan que pasaría si ustedes habían estado parados sobre él? ¿Piensan que el hombre podría andar porque tú quieres que ande? ¡NO! ¿Qué pasaría si fuera yo? ¿Puedo yo hacerlo andar? ¡NO! ¡Pero el que estuvo parado sobre el hombre enfermo no era ninguno de nosotros – era Jesús! Y Jesús puede hacer todas las cosas que nosotros no podemos hacer. ¡Puede hacer cosas que nadie en este mundo puede hacer! ¡Inmediatamente el hombre enfermo se puso mejor y obedeció a Jesús y se levanto, recogió su estera y empezó a andar! ¡SI! ¡Que buen día! ¡El hombre pudo andar!

Oren: Gracias Dios, por haciendo a los enfermos sentir mejor. ¡Gracias por haciendo las cosas que nadie más puede hacer!

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- Provee un mapa de Judea y de Galilea para que puedan ver los viajes de Jesús.
- Provee un mapa de Jerusalén para que puedan ver el lugar donde se encuentra la puerta del cordero cerca del templo, y también la Alberca de Betsaida que esta por el norte este de la puerta del cordero.
- Hagan una carrera de carretillas o una carrera de tres pies. Hablen de la importancia de ayudando a otros así como Jesús le ayudo al hombre cojo.
- Hagan un títere, usando diferente decoraciones, para ilustrar la historia.
- Hagan una estera, usando tiras de periódico. Actúa la historia usando las esteras.
- Prueba a los niños de las reglas. Provee una lista de las reglas de Dios para la vida y una lista de reglas falsas. Haz que los estudiantes circulen las reglas que son de dios y que pongan una X sobre las reglas que son falsas. Hablen de la importancia de obedeciendo las reglas de Dios y de tener cuidado sobre las reglas que son falsas.
- Para los niños mayores: Betsaida significa "casa de misericordia." Hablen de la misericordia, de favor sin merito, Jesús le muestro a este hombre cojo por sanándolo, en frente de todos, después de estando allí por 38 años sin nada de prueba que quería sentirse mejor.
- Si tienes acceso a una lista de reglas de los judíos para el sábado, quedaras repasarlas con los estudiantes y hablar si están obedeciendo la Palabra de Dios.
- Para los niños chicos: Hagan la Alberca de Betsaida en sus áreas de estudio bíblico. Usa cuadros de edificación y una carpa de hule azul (para significar el agua). Después actúa la historia.